

Herrn
Oberbürgermeister
Werner Schineller
Maximilianstraße 100
67346 Speyer

Fraktion B'90/DIE GRÜNEN

Roswitha Pitsch
Gießhübelstr. 5
67346 Speyer
Telefon: 06232 / 71655
E-Mail: RoswithaPitsch@t-online.de
Dr. Owe-Karsten Lorenz
Christian-Eberle-Str. 31
67346 Speyer
Mitglied des Bau- und Planungsausschusses
Speyer, den 8.4.2009

Anfrage zu Ausgleichsmaßnahmen nach Landespflegegesetz vom 6.2.2001

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Stadtratssitzung am 7. Mai 2009 zu nehmen und zu beantworten.

1. Welche Flächen in der Speyerer Gemarkung waren bisher als Ausgleich für Eingriffe in Natur und Landschaft durch Bebauungspläne vorgesehen und welche sind davon bereits umgesetzt worden?
2. Welche Restkapazitäten an Flächen auf Speyerer Gemarkung stehen noch für ökologisch adäquate Ausgleichsmaßnahmen zur Verfügung?
3. Vielfach wurde in Bebauungsplänen das Flurstück „Im Kirchengrün“ im Norden Speyers für Kompensationsmaßnahmen herangezogen, um diese Fläche zu einer Stromtalwiese zu entwickeln.
 - a) Wie groß ist die Fläche „Im Kirchengrün“ insgesamt?
 - b) Wie viele ha wurden jeweils bereits für welche Maßnahmen als Ausgleichsfläche herangezogen?
 - c) Welche Kapazität steht „Im Kirchengrün“ als Ersatzfläche noch zur Verfügung?
4. Wo sollen im Rahmen der Trassenlegung für die Fernwärme
 - a) Äcker in Wiesen umgewandelt und
 - b) Pflanzungen auwaldtypischer Gehölze vorgenommen werden?

Begründung:

Da bei einer entsprechenden Anfrage der Grünen-Fraktion am 26.1.2001 keine detaillierte Auflistung der in Bebauungsplänen geforderten Maßnahmen erfolgte und seit dieser Zeit eine Vielzahl an Baugenehmigungen erteilt wurde, an die landespflegerische Ausgleichs- und Ersatzmaßnahmen zur Kompensation für die Eingriffe in Natur und Landschaft geknüpft waren, wünschen wir die Beantwortung oben gestellter Fragen. Auch sind in naher Zukunft weitere Bauprojekte im Stadtgebiet vorgesehen, die ökologische Ausgleichsmaßnahmen nach sich ziehen. So wird auch wieder das Flurstück „Im Kirchengrün“ benannt.

Mit freundlichen Grüßen



Roswitha Pitsch
(Fraktionsvorsitzende)